



Pièces 4 Pièces

Superficie 69 m²

Référence A007

Prix 722 000 €

Morzine Appartement à vendre (74110)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement neuf 2 chambres et 1 coin nuit de haute qualité dans une nouvelle construction au centre de MorzineLes Gourmets est une résidence haut de gamme située au centre de Morzine avec un ADN de montagne et des lignes contemporaines. Cette nouvelle résidence sera construite sur trois niveaux, chacun desservant des appartements de 1 à 5 chambres.L'appartement A007 au rez-de-chaussée sera composé de deux grandes chambres, d'un coin nuit, de deux salles de bain pour une superficie totale de 69.28 m2.La conception de cette résidence de standing fait du confort de ses occupants une priorité, ...

Prime location - new build 2 bedroom + bunk room apartment in the centre of morzineles gourmets, is a high-end residence situated in the centre of morzine with mountain dna and contemporary lines. This new residence will be built on three levels, each serving apartments from 1 to 5 bedrooms. Apartment a007 on the ground floor will offer two bedroom, a bunk room and two bathroom for a total area of 69.28 sqm. Each apartment is designed to maximise modern comforts with large living areas and a spacious balcony or terrace. The architecture will respect mountain tradition with a modern edge. The ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





